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令和７年６月１３日発行 

芽室町商工会、令和７年度第６５回通常総会が令和７年 5 月１９日（月）午後６時より、めむろー

ど 2 階セミナーホールにて開催致しました。会員総数 337 名に対し委任状による参加数は 158

名、本人出席 58名、合計 216名でした。提案された第１号議案から、第 10号議案まで原案通り

可決承認されました。 

 

 

 

・令和 6年度事業報告及び収支決算報告について 

・令和 6年度めむろ駅前プラザ指定管理者事業報告及び収支決算報告について 

・令和 6年度労働保険事務組合芽室町商工会事業報告及び収支決算報告について 

監査報告 

・令和 7年度事業計画（案）及び収支予算（案）について 

・令和 7年度めむろ駅前プラザ指定管理者事業計画（案）及び収支予算（案）について 

・令和 7年度労働保険事務組合芽室町商工会 

事業計画（案）及び収支予算（案）について 

・税務手数料規約の一部改正（案）について 

・役員の補充選任について 

・令和７年度一時金借入金（案）について 

・理事会に委任する事項の議決について 

 

 

★組織・財政基盤の強化 

★会員に対する経営支援サービスの提供 

★経営発達支援計画に基づく小規模事業者伴走型支援推進事業による支援の推進 

★事業継続力強化計画策定支援の推進 

★地域経済の縮小を防ぐための事業承継支援事業の推進及び連携強化 

★人手不足・物価高騰対策等構築に向けた協議、意見の具申の推進 

★青年部・女性部の運営強化 

 

 

 

                 

《 重 点 事 業 》 

 

多くの会員のみなさまにご利用いただける様、
情報を発信しています。是非ご活用ください。 

 202５年 
商工会ＨＰ 

第 6５回通常総会終了！ 
 

         

 

                 

本日は、令和 7年度（第 65回）芽室町商工会通常総会に芽室町長・芽室町議会議長様などご来

賓の皆様にご臨席を賜り、また、多くの会員の皆様にご出席頂き、感謝申し上げます。 

会員の皆様には、日頃より当商工会事業運営に対し、ご支援・ご協力を賜り厚くお礼申し上げま

す。私も会長として昨年の第 64回通常総会より、早くも 1年を迎えました。 本日、この責任を全

うするために、決意を新たにしております。私は、2年目、会長として、自分の色を出し、「現場主

義」「双方向主義」を掲げ、中心市街地の活性化には、特に意を用いて、各事業の機会を捉え、訪問

し、皆様の活動や課題・要望 などを直接お聞きして参りたいと思います。 皆様の貴重なご意見を

踏まえ、引き続き、行政・関係団体の会議等で、積極的に政策提言を行って参ります。特に、コロ

ナ禍での 5年間は、急激な円安、エネルギー価格の高騰、人件費の増加が続き、中小企業の経営環

境がより一層厳しさを増しています。昨年は、政府主導での最低賃金の 50円引き上げに加え、

「2020年代に最賃を 1500円」という新たな目標も掲げられ、今後、毎年 100円近い引き上げを伴う

ものであり、日本商工会議所や経団連からも、地方の中小企業は立ち行かなくなるなどの懸念が表

明されております。価格転嫁という選択肢もありますが、現実はそれほど甘くはありません。中小

企業の現状や実態に即した政策対応が望まれるところであります。また、経済対策についても単な

る「ばらまき」ではなく、需要・消費増を生み持続可能な経済の好循環をもたらす支援策を切に願

う次第であります。  

結びにあたり、本年度も、芽室町商工会は「会員事業所の役に立つ商工会」を目指し、より一

層、役職員が一丸となって取り組んで参りますので、地域経済発展及び商工業振興のために、会員

事業者の皆様におかれましては、引き続きご支援ご協力                   

の程、宜しくお願い申し上げ、総会開催にあたって、私                               

の挨拶とさせて頂きます。本日は、どうぞ宜しくお願い                        

申し上げます。 

令和７年度（第 65回）芽室町商工会通常総会 太田会長挨拶 

《 議 案 》 



 

 

 

 

青年部では、令和７年４月 16 日（水）にめむろーど 2 階セミナーホールにて通常総

会を開催致しました。青年部員数２２人に対し、出席者１７人（委任出席２人）の部員さ

んが集まり、すべての議案が可決されました。 

今年度、役員改選がありましたのでご紹介致します。 

【新役員】 

部  長  小林優斗 

副部長  川上徹・千葉和範 

理  事  岩瀬翔・高橋浩太朗・服部航大・芳野都馬 

監  事  杉本泰隆・鈴木翔大 （敬省略） 

 

☆「めむろ夏フェス２０２５」開催のお知らせ☆ 

 

 

 

青
年
部 

女
性
部 

 

女性部では、令和 7年４月２１日（月）女性部通常総会を開催致しました。女性部員数

49人に対し、出席 19人（委任出席 17 人）とたくさんの部員さんが集まり、全ての議案

が可決され、無事終了致しました。 

今年度、役員改選がありましたのでご紹介致します。 

【新役員】 

部  長  小林睦未 

副部長  珠玖晴美・服部浩子 

理  事  阿部直美・新居いづみ・石原朱美・太田照美 

        桒田朝代・大門実奈・増田素子・山田豊子・吉口美喜子 

監  事  鈴木久恵・広瀬寛子 （敬省略） 

 

 

 

 

「ナチュラル・ビズ・スタイル」取組強化期間の対応について 

北海道では、道内の温室効果ガス排出量の抑制のため、自然と調和した北海道らしいエネ型ワークスタイル

を励行し、「ナチュラル・ビズ・スタイル」を推進しております。このようなことから、本会においても北海道

の気候を考慮した夏季期間における取組強化にあわせて「ナチュラル・ビズ・スタイル」を実施します。 

 

〇実施期間  ５月２６日（月）～１０月３日（金） 

 

〇取り組み内容 

（１）できるだけ冷房に頼らず通気を良くするなど自然の力を利用しながら一層の省エネに努める 

（２）軽装（ノージャケット、ノーネクタイ）による勤務の実施 

（３）会議開催の際に軽装による出席呼びかけの実施 

（４）商工会等関係機関に対してナチュラル・ビズ・スタイルの理解と協力を要請 

青年部では７月２７日（日）に芽室町役場北側駐車場にて 

めむろ夏フェス２０２５を開催するため、現在準備を進めており

ます。詳細は、続々決まっていきますのでぜひ芽室町商工会

青年部 instagramをご覧ください。 

 

 

新役員のご紹介（理事の補充選任） 

〇理事 小林 優斗  

（介護ショップはなまる） 

 

〇理事 小林 睦未  

（小林建設株式会社） 

 

☆eroe（マットピラティススタジオ）： 

内城 葉月 様 

☆合同会社日々の（飲食業）： 

野澤 円 様 

☆リアニード大千株式会社：中華料理萬彩芽室店  

（飲食業）：市川 霏霏 様 

☆シュガーロードありをり（菓子製造業）： 

沖田 芳子 様 

☆芽室町観光物産協会（小売業）： 

高橋 広明 様 

☆めむろ新築・リフォーム協議会（同業者団体）：

渡邊 洋志 様 

新会員さんのご紹介 

☆事業所名（業種）：代表者名    

 6 月 1１日（水）に国道 38 号線、東 4 条 10 丁目交差点近くの   

花壇に花を植えました。お近くをお通りの際は、是非ご覧ください❀ 

国道 38号線フラワータウン事業の実施 


